

## Saisoneröffnung im Hahnzelt

Geschrieben von: Sebastian Dollinger  
Samstag, den 21. Juli 2018 um 21:13 Uhr

---



Nachdem die Fußball-WM vorbei ist und auch die Kaderplanungen der Eisbären abgeschlossen sind, steuern wir langsam aber sicher auf die neue Oberliga-Spielzeit zu. Um die kommende Saison gemeinsam mit Euch Fans würdig einzuleiten, laden die Eisbären am 27.08.2018 um 18:00 Uhr herzlich zur offiziellen Mannschaftspräsentation im HahnZelt auf der Regensburger Herbst-Dult ein. Markiert Euch diesen Termin also schon einmal im Kalender – weitere Details werden noch bekanntgegeben.